

El Elda Prestigio presenta su equipación

28/08/2025



Las jugadoras con la nueva equipación | Elda Prestigio

El Elda Prestigio ha presentado oficialmente la equipación para su tercera temporada consecutiva en la máxima categoría. En 2025/2026 volverán a lucir los colores que son un emblema, el blanco y azul, su segunda equipación será negra.

Desde el club afirman que esta es "la nueva piel de nuestras leonas para volver a rugir en Liga Guerreras Iberdrola".

La temporada comienza el 30 de agosto en casa, en el Ciudad de Elda. Será a las 19 horas y las leonas se medirán al CBM Morverdre.



Las jugadoras lucen su nueva piel | Elda Prestigio.